

## NOMBRES DE CAPITAL



POR JAIME NÚÑEZ

Luego que la agencia calificadora Fitch Ratings, dirigida por **Eugenio López**, mejorará la calificación de la deuda soberana de nuestro país de BBB a BBB+ con perspectiva estable; será interesante ver qué ingredientes tendrá. Una eventual aprobación en las reformas energética y fiscal podrían ser el punto de quiebre para cambiar de nueva cuenta la calificación de posición y colocarla en ("A"), como algunos analistas han comentado, en la que también valdrá la pena ver qué pasa es en Moody's de *Alberto Jones*, y Standard & Poor's de *Victor Manuel Herrera*, en el caso de que estas agencias también modifiquen las calificaciones de México.